

Faire Spende der Schwertkämpfer

Cheong Do e.V. engagiert sich für „Aktion Augenlicht“ und wirbt damit nicht nur sportlich

Bad Kreuznach (red). Im Rahmen der in diesem Jahr durchgeführten Rheinland-Pfalz-Meisterschaften in Haidong Gumdo, einer koreanischen Schwertkampfkunst, überreichte der Kampfkunstverein Cheong Do e. V. Bad Kreuznach Alexander Jakob, Zweiter Vorsitzender der Aktion Augenlicht e. V., eine Spende in Höhe von 320 Euro. Der Geldbetrag wurde vom Kampfkunstverein Cheong Do während der 1. Europameisterschaft in Haidong Gumdo für Dan-Träger und -Trägerinnen unter der Schirmherrschaft von Bürgermeisterin Martina Hassel erwirtschaftet und während der 5. Rheinland-Pfalz-Meisterschaften Haidong Gumdo in Bad Kreuznach überreicht.

Alexander Jakob dankte dem Verein und Großmeister Seung Eun Chae für die erneute Spende. Bereits in

den vergangenen Jahren spendete der Verein Cheong Do e. V. jeweils den Erlös der Rheinland-Pfalz-Meisterschaften an Aktion Augenlicht. Der seinerzeit von Alex Jacob ins Leben gerufene Verein will dazu beitragen, gesundheitlich schwer geschädigten Kindern den Weg zurück ins Leben zu ebnen. Der Kampfkunstverein Cheong Do beteiligt sich aktiv an verschiedenen sozialen und gesellschaftlichen Projekten, so zum Beispiel an den Projekttagen des LiHi Bad Kreuznach oder dem Sommerferienspaß der Verbandsgemeindeverwaltung Rüdesheim. Ein besonderes Projekt mit AROHA, für Menschen mit und ohne Behinderung, wurde im Juli begonnen.

Das nicht nur sportliche Engagement ist auch ein Aushängeschild für den Verein: Welche Kampfsportarten im



Alexander Jacob (Mitte) freut sich über eine Spende der koreanischen Schwertkämpfer vom Verein Cheng Do. Die Spende ist für Aktion Augenlicht bestimmt. Foto: Privat

Kampfkunstverein Cheong Do trainiert werden, sowie die jeweiligen Trainingszeiten und -orte sind unter www.cheongdo.de zu entnehmen.